

Forums pour les consommateurs

Première fois extasy

Par Profil supprimé Posté le 10/03/2020 à 18h38

Bonjour, j'ai pris pour la première fois de l'extasy il y a déjà plus d'une semaine, mais le problème et que des effets sont persistants. J'ai l'impression d'etredefoncer, ma vision est différente, je n'arrive pas à me concentrer ou encore mon manque de mémoire t'es flagrant. Est ce que cela est déjà arrivé à des gens car cela fais plus d'une semaine donc ça me fais vraiment peur je me dis que ça va rester toute ma vie et je le supporterai pas..

1 réponse

Profil supprimé - 12/03/2020 à 00h58

Bonsoir Geronimo, alors j'ai consomme de l'extasy il y'a environ 2 mois et suite à un bad trip il est vraie que pendant environ 1 mois j'étais pas dans mon assiette, difficulté de concentration, vision trouble parfois mais sa s'estompe avec le temps. Faut être calme et ne pas y penser, manger des aliments sains et faire de l'activité physique. Sa fais 1 semaines que vous avez consommé de l'extasy, sa ne fait pas si longtemps donc attendez et prenez soin de vous et de votre corps.

Bonne soirée.